
Biella, 26 maggio 2018

Ill. Sindaco comune di Biella

INTERROGAZIONE riposta scritta

TABELLONI ELETTRONICI

premesso che

L’amministrazione comunale sbandiera ormai da qualche anno la sua 
partecipazione all’agenda digitale.

appurato che

Le passate amministrazioni comunali hanno attivato sia sul portale 
della Città che sul territorio tantissimi servizi di “innovazione 
tecnologica”, poi chiamata “Smart City” ed infine “agenda digitale”.  
E tutto ciò concretamente ma soprattutto senza  proclami .
Ne sono esempi le bacheche informative posizionate agli Orsi, in via 
Italia e la più recente fuori dal teatro Sociale Villani, ma che ormai 
sono utilizzate a singhiozzo (quando funzionano) . Esse oltre a dare 
informazioni su proposte di lavoro, sui servizi della città per grandi e 
per piccoli sarebbero anche un ottimi esempio di marketing 
territoriale.

Tenuto conto del fatto che

Da qualche settiman sono stati dismessi anche i tabelloni elettronici 
posizionati in via Carso, Cso Europa, Via Ivrea, e via Milano e che ora 
si presentano  tristemente spenti

CHIEDO

- Per quale motivo siano stati dismessi.
- Come sia possibile che l’amministrazione comunale non pensi di 

mantenere l’infrastruttura per veicolare informazioni pubbliche, di 
servizio, culturali, di informazione o anche di allerta per la 
Protezione Civile.

- Se si è già pensato che fine faranno i tabelloni, se verrano venduti, 
lasciati alle intemperie spenti o stipati in qualche magazzino?

Il consigliere comunale
  Massimiliano Gaggino
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